

## Kindergarten zu Besuch

### Kinder auf Entdeckungsreise bei der Feuerwehr...



Am Mittwoch, den 21.06. 2017 besuchten uns 2 Gruppen aus dem Kindergarten in Klam.

Nach einer Besichtigung des Feuerwehrhauses und der Fahrzeuge, durften die Kleinen noch ihr Glück beim Zielspritzen versuchen. Spätestens nach der Heimfahrt mit den Feuehrrautos waren alle Kinder begeistert und so manche versicherten uns, dass Sie uns bereits in wenigen Jahren bei der Feuerwehr unterstützen werden.

Ein großer Dank gilt der Bäckerei Pani aus Perg und der Neugschwandtner Fleischwaren GmbH in Münzbach für die gesponserte Jause! Außerdem danken wir unserer Zeugwart-Gattin Ingrid Kirsenhofer für die leckeren Muffins!

•











-











23.06.2017 01:36 von Ronald Riepert